
開　催　日 １1月7日（金）１４：００～１６：００

出　席　者 　区民５名・担当職員2名

・スポーツ交流会協働事業について

・アンケート実施について

①アンケート実施は１１月月末。（各分科会の意見を反映して１１月の役員会で下案を提示する）

②高齢者向けストレッチ講座の周知を広めていく。

①スポーツ交流会協働事業について

○霞ヶ丘教室近況報告

　毎回１５名から２０名参加　・・・・定着してきた。

○四谷中学教室

　前回参加者が少なかった。始動したばかりなので周知の協力を願いたい。

　→町会掲示板　カラーチラシの掲示依頼をする。

　　他　地域センター　シニア健康体操　サロンコンサート　四谷ひろば　他各種会合で周知していく。

・アンケート実施について

○別紙アンケート（案）について意見交換

　　第１分科会意見

●　第４分科会意見（アンケートと今後の方向性について）

　○第３期としてどのようにしていくか、地区協のあり方として完璧なものを追求するより現状を知っていただく姿勢が必要だと思う。

　○協議会に誤解や嫌悪感を感じさせてはいけない。地域の方の意見を柔軟に集約することが大切。

　○団体の上に立つ組織ではない。→各団体のお手伝いをするとの性格を明確にしていく。

　○各団体がその場限りの出席ではむずかしい。

　○協議会に参加するメリットとは・・助成金、周知力など。　しかし限られた団体だけが活発化していくだけではなく

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　本来、協議会として活発化していくことが大切ではないか。

　○イベント＝協議会の存在価値　だと思われていないだろうか。協議会に求められることを探りたい。

　○構成員が欠席した場合代理人が出席することがよいのではないか？アンケートに反映してはいかがか？

　　　→追加項目として役員会で諮っていただく。

●アンケート実施計画

役員会承認　１１月１０日

発送　１１月２０日頃　　締切　１２月１２日　（１１日町連で未回収町会にお声掛けする）

集計　１２月１７日　集計結果　１２月１９日第４分科会会議　　アンケート結果はＰＲ誌とは別に町会に報告してはいかがか？

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　調査結果をどうＰＲ誌に反映できるかは集約後検討する。

●第３期地区協議会の方向性・・・各分科会での意見集約依頼

　アンケート内容をふまえた分科会ごとの意見も集約しPR誌に反映させたい。

●協議会PR誌について

編集をどのようにしていくのか　①②の方法を役員会へ投げかけ、役員の意見を伺う。

　①各分科会編集代表委員と第４分科会の協働

　②第４分科会で各分科会の原稿を集約・編集をする

○アンケートについて　○交流会協働事業について

１２月１９日（金）　１４：００～　四谷特別出張所　会議室

四谷地区協議会　第４分科会　　　　　　　平成20年度　第8回

次回日程

テ　ー　マ

決定事項
以下参照

意見
会議内容

 地区協議会の PR効果を狙うとよいのではないか。 
 協議会の第３期に繋げていける内容をお聴きすることが良いのではないか。 
○地区協議会活動一覧表を作成してご存知の活動にチェックしていただく。 
（３年の統括を見ていただく）その上でその活動に対しての意見を伺う。 
 例 ①参加したい活動 ②継続したい活動 ③参加できない理由 
○今後どのような活動を希望（期待）するか。 
その活動を行なうにあたり、どの団体とどのような連携をとることを希望（期待）するか。 

○協議会組織構造（人選）は現状でよいと思われるか。 
 現状の組織図を提示する・・・・諸団体・公共機関・町会 の代表 
 →ご提案いただく。 
他町会と、団体はネットワークである以上同じ内容でよいのではないか。 
アンケートは組織役員にお願いする。 


